

3月のトピックス

佐賀県立武雄青陵高等学校閉校式

3月14日、佐賀県立武雄青陵高等学校閉校式が同校で行われました。式典には、3月1日に卒業したばかりの最後の卒業生、武雄青陵中学校1、2年生、古川康佐県知事、種渡武雄市長ほか多数の来賓に加え、同窓生、保護者約900名が出席されました。

武雄青陵高等学校は、昭和57年に開校、以来27年に渡り多くの卒業生を送り出し、また、地域に親しまれてきました。

式典の最後に、校歌・応援歌の合唱が行われました。閉校記念事業として、この校歌を木片に1文字ずつ彫り上げて制作されたレリーフが、武雄青陵中学校に寄贈されました。



(校歌木彫レリーフ→)

「防火に関する標語」金子真衣さん・小柳佑梨菜さんが受賞



3月15日に神崎中央公民館で、第55回佐賀県消防大会が開催。その中で「防火に関する標語」の表彰式が行われ、市内からは小学生2人が受賞されました。

佐賀県知事賞（小学生の部）

「消したよね 火事のもと栓 二度かくにん」

武内小学校 6年 金子真衣さん（写真右）

佐賀県女性防火クラブ連絡協議会長賞（小学生の部）

「消したかな 気にする心 なくさずに」

武内小学校 6年 小柳佑梨菜さん（写真左）

市内の道路に「とおり名看板」を設置していただきました

武雄商工会議所青年部は昨年実施した道路ネーミング事業でとおり名が決定した市内8本の通りに「とおり名看板」を設置しました。



3月18日にいちょう通りの看板設置場所（ブックマート日の出駐車場）で“とおり名看板の除幕式”を開催されました。

武雄商工会議所青年部は「これからもこのとおり名が普及するよう努力しますので、市民の皆様もご協力何卒よろしくお願ひいたします」と話されました。

とおり名の名称

武雄町第1バイパス……	いちょう通り
武雄町第2バイパス……	四つ葉通り
朝日小学校横(国道498号)…	がばい通り
橋小学校前(国道498号)……	かっぱ通り
山内中学校～山内保健センター…	セバストポール通り
四季の丘公園横……………	四季の丘公園通り
若木大橋公園前……………	大橋公園通り
東川登でコスモスが咲く道…	コスモス街道

【詳しくは、武雄商工会議所 ☎(23)3161】

西川登小学校校舎改築記念桜レリーフ除幕式

西川登小学校の改築校舎が完成しました。

この校舎改築を記念して、全校児童、職員、地域の方と、桜のレリーフ(壁画)を作成し、3月18日に除幕式が行われました。

「花いっぱいの西川登小学校」にふさわしく、一人ひとりが思いを込めて桜の花をデザインし、粘土で作成したものを、一枚の大きな壁画(陶板)に仕上げました。6年生の友廣千恵子さんが児童を代表して「私たちがデザインした桜がこんなに立派に咲きました。在校生の皆さん新しい校舎と桜を大切にしてください」と卒業を前に在校生へたくしました。

